Ausbau der Familienzentren in der Stadt Gummersbach

Beratungsfolge:

Datum	Gremium	Тор
26.05.2011	Jugendhilfeausschuss	3

Beschlussvorschlag:

Der Jugendhilfeausschuss beschließt, die Kindertageseinrichtung als Familienzentrum weiterzuentwickeln, die nach den Maßgaben des bisherigen Auswahlverfahrens sich als die geeignetste Kindertageseinrichtung herausstellt. Diese Einrichtung wird dem Land NRW mitgeteilt.

Begründung:

Mit Schreiben vom 05.02.2007 hat das Ministerium für Generationen, Familie, Frauen und Integration NRW das Planungsziel 9 Familienzentren bis 2012 festgeschrieben. Bisher konnten 7 Familienzentren ausgebaut werden. Für das Kindergartenjahr 2011/12 wurde vom zuständigen Ministerium noch kein Planungsziel benannt.

Nach Auskunft aus dem Landschaftsverband Rheinland gibt es keine Signale, dass der Ausbau der Familienzentren in diesem Jahr gestoppt werden soll. Dort geht man davon aus, dass mit Verabschiedung des Landeshaushaltes 2011 die Planungsziele festgelegt und die örtlichen öffentlichen Träger der Jugendhilfe aufgefordert werden, die zu zertifizierenden Familienzentren zu benennen. Sobald der entsprechende Erlass aus dem Ministerium den Landschaftsverband erreicht hat, wird der Prozess in Gang gesetzt.

Es ist davon auszugehen, dass der Start für das erwartete 8. Familienzentrum der 1. August 2011 sein soll. Der Beschluss ist notwendig um zwischen den Terminen des Jugendhilfeausschusses in der Frage der Familienzentren handlungsfähig zu bleiben.

Eine Ausschreibung wird vorsorglich von der Jugendhilfeplanung vorbereitet.

Anlage/n:

ohne Anlagen